

Ressort: Auto/Motor

Argentinien: Selbsternannter Superheld "Menganno" enttarnt

Buenos Aires, 24.01.2013, 17:51 Uhr

GDN - In Argentinien ist ein selbsternannter Superheld, der sich mit Maske und Kostüm auf Verbrecherjagd begeben hatte, enttarnt worden. Wie die Polizei mitteilte, handelt es sich bei dem Verbrecherjäger namens "Menganno" um den früheren Polizist Oscar Lefosse.

Der 43-Jährige fährt seit einigen Jahren mit einem Motorrad in den Vororten von Buenos Aires Streife um nach eigenen Angaben für Recht und Ordnung zu sorgen. Lefosse muss sich nun allerdings wegen des Tragens einer Waffe ohne Lizenz verantworten. Anfang der Woche war es offenbar zu einer Schießerei zwischen "Menganno" und mehreren Verbrechern gekommen. Die Lizenz für die Waffe des Ex-Polizisten war bereits im vergangenen Jahr abgelaufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6402/argentinien-selbsternannter-superheld-menganno-enttarnt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com